

男子寮・エリア③通信

保護者の皆様 秋冷の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、本期はインフルエンザの大流行に伴い、一週間もの休校期間を設けることとなり、保護者の皆様には多大なるご心配とご協力を賜り、誠にありがとうございました。皆様のご理解と迅速なご対応のおかげで、これ以上の感染拡大を防ぎ、無事に本期の活動を終えることができました。心より感謝申し上げます。本期の最後は、子どもたちが待ちに待ったハロウィン会で大いに盛り上りました。それぞれ工夫を凝らした衣装を身にまとい、笑顔あふれる楽しいひとときを過ごすことができました。当日の様子を写した写真を添付いたしますので、ぜひご覧ください。さて、ここ黄柳野の山々も朝晩は大変冷え込むようになり、冬の訪れを感じる季節となりました。つきましては、お子様の体調管理にご留意いただき、本格的な冬に向けての衣替えのご準備をお願いいたします。今後とも、子どもたちの健やかな成長のために尽力してまいりますので、変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

✓ エリア3の生活の様子です。

エリア3ではまだまだ人間関係の不安定さが目立った本期でしたが、全てをプラスに変え今後の力に変えていってほしいと思います。人数の増えた寮生活では余裕は無いもののその中の耐える生活は未来の自分にむけ非認知能力が身に付くと思います。非認知能力とは、IQ や学力テストのような数値で測定できない意欲、協調性、忍耐力、自己肯定感、やり抜く力といった心の働きや社会性に関わる能力のことです。これらは「社会情緒的スキル」とも呼ばれ、生涯にわたる幸福や成功に影響を与える土台となると考えられており、粘り強さはもっとも重視されていると思います。そういうことを知らずのうちに寮生活の中で身につけることこそが黄柳野の最大のメリットです。いろいろあるのは当たり前。ゆっくりじっくり頑張っていこう！

✓ 自室内の荷物だし

毎学期末に実施ですので2学期末もご協力よろしくお願い致します。一時帰省明け持ってくる荷物も最小限でお願いします。必要な物もだいぶわかってきてると思いますし、12月に向け徐々に衣替えもお願いします。

✓ 4期最後はハロウィン 🎃！その時の写真です(仮装している子も多く盛り上りました！)















みんな思い思いのハロウィンを楽しみました！！

楽しんでいる様子が伝わったら幸いです！

季節ごとのイベントをこれからも寮委員会のメンバーを中心に
頑張って企画していきたいと思います！

これまで経験値の少ない子どもたちに
いろんな経験を「見て知って」今後の人生を豊かにしていってほしいです。